



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de octubre de 2013.

ECATEPEC EN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

Más de 30 mil mujeres ecatepequenses han sido beneficiadas a través de diversos programas que el gobierno local ha implementado a favor de la salud de este importante sector, ejemplo de ello las más de mil 590 mastografías que con apoyo del gobierno del estado ya se han realizado en el municipio para prevenir y detectar el cáncer de mama y así disminuir los decesos por esta enfermedad.

Con motivo del Día Internacional de la lucha contra el cáncer de mama, el presidente municipal, Pablo Bedolla López detalló que en la demarcación se mantienen acciones adicionales a las ya existentes y promovidas por el gobierno del estado en atención al padecimiento de salud latente entre la población femenina primordialmente, con la realización de pruebas gratuitas de mastografías que tienen la finalidad de brindar una atención integral y oportuna, fomentando así la cultura de la prevención.

Bedolla López compartió que de acuerdo a datos del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), diariamente en el estado mueren dos mujeres a causa de esta lamentable enfermedad, por lo que resaltó que se seguirá trabajando en coordinación con diversas instancias de salud como lo es el DIF municipal y la Dirección de Desarrollo Social, que a través de las diferentes clínicas y jornadas médicas acercan los servicios de salud a la población ecatepequense.

Por su parte José Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) en representación del gobernador, Eruviel Ávila Villegas, reiteró el compromiso que de manera conjunta existe entre el titular estatal y el edil ecatepequense para con las féminas, al dar continuidad a los programas encaminados a esta noble causa enfocada a unos de los principales problemas de salud que aquejan al país ya que de cada cien mujeres, treinta son diagnosticadas con cáncer de seno.

Durante el evento se llevó a cabo la entrega de mil vales para que las ecatepequenses puedan acceder a este servicio médico, además una clase de yoga, de zumba, consulta optométrica, médica, dental, toma de glucosa y presión arterial y la liberación de cientos de globos rosas como símbolo de unión en la lucha contra el cáncer de mama, enmarcaron los festejos de esta fecha que permite actuar a las autoridades municipales a favor de la salud.

